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08_Acta de la reunión del 4 de septiembre de 2014 de la Comisión 
de Proyectos de la Escuela de Ingenierías Industriales 
 
 
Fecha: 4 de septiembre de 2014  
Lugar: Sala de Juntas (Dirección) de la E.II.II. 
Comienza a las: 10:00h.  Finaliza a las: 11:45 h   Duración: 1,45 horas 
Asistentes: Mª Teresa Miranda García-Cuevas, Enrique Romero Cadaval, Diego 
Carmona Fernández, Irene Montero Puertas, Antonio Manuel Reyes Rodríguez, 
Víctor Valero Amaro, Consuelo Gragera Peña 
 
 
Orden del día: 

1. Revisión de impresos de asignación de TFC para la convocatoria de 
septiembre. 

2. Ruegos y preguntas. 
 
 
1. Revisión de impresos de asignación de TFC para la convocatoria de 
septiembre 
Se procede por parte de los miembros asistentes de la Comisión a la revisión de 
todos los informes de asignación de TFC presentados en la convocatoria. Se 
revisa título del trabajo, resumen, composición del tribunal, etc. En el caso de 
detectar algún error o falta en la solicitud  se rechaza la misma para su corrección. 
 
2. Ruegos y preguntas. 
Se plantean diversas cuestiones sobre las modificaciones del actual procedimiento 
de gestión y sistema de evaluación de TFC.  
Se discute la posibilidad de que en el proceso de revisión de TFC llevado a cabo 
por los miembros de la Comisión se profundice y se revise también el contenido 
además del formato.  
Entre otras medidas que garanticen la calidad y homogeneidad de los TFC 
presentados, se proponen las siguientes: la posibilidad de asignar un único 
tribunal de evaluación de proyectos como existe en otros centros de la UEX, la 
forma de selección de los miembros que forman parte del tribunal de evaluación 
del TFC o la posibilidad de rechazo de los TFC que no cumplan ciertos requisitos 
mínimos. Se trataría de cambiar algunos aspectos para mejorar el proceso de 
evaluación de los TFC presentados. Como se ha dicho en otras reuniones de la 



Comisión de Proyectos, se considera importante una reunión a nivel informativo 
sobre los cambios que van a llevarse a cabo con todo el personal de la Escuela 
implicado. Se deben presentar con claridad los objetivos que se persiguen desde 
esta Comisión y el camino a seguir para la consecución de los mismos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 




